

# Blicke in den Himmel

Sternfreunde laden im Astronomie-Jahr zu öffentlichen Beobachtungen ein



Mit einem neuen Vorstand gehen die Sternfreunde Münster in das „Internationale Jahr der Astronomie“ (v.l.): Hermann Soester, Michael Dütting, Christiane Wermert, Jürgen Stockel, Andreas Göttker und Dr. Björn Voss.

**Münster.** Mit öffentlichen Himmelsbeobachtungen beteiligen sich die Sternfreunde Münster am internationalen Jahr der Astronomie. Damit wird der ersten Himmelsbeobachtungen mit einem Fernrohr durch Galileo Galilei vor 400 Jahren gedacht, hieß es während der jüngsten Mitgliederversammlung.

In Münster gibt es in diesem Jahr statt einmal im Monat jeden Mittwoch eine öffentliche Beobachtung auf dem Vorplatz des Landesmuseums für Naturkunde. Dr. Björn Voss, wissenschaftlicher Mitarbeiter des Planetariums Münster und gleichzei-

tig frischgebackener zweiter Vorsitzender der Sternfreunde Münster, zeigt in Zusammenarbeit mit anderen Vereinsmitgliedern Besuchern die Wunder des Sternhimmels. Bei bedecktem Himmel fallen die Veranstaltungen aus.

Jeweils am 28. Februar und März laden die Sternfreunde zu einer Beobachtung unter einem dunkleren Himmel in der Nähe von Alverskirchen ein. Am 31. März gehen die Hobbyastronomen jedoch den umgekehrten Weg und begeben sich als Überraschung mit ihren Teleskopen zu einem exponierten Ort

in der Innenstadt. Dort stehen Mond und Saturn auf der Beobachtungsliste. Andere Objekte sind bei dem aufgehellten Stadthimmel nicht lohnenswert, heißt es in einer Pressemitteilung.

In Zusammenarbeit mit dem ADFC und Osnabrücker Sternfreunden gibt es eine „Planeten-Fahrradtour“ vom Osnabrücker Planetarium zum heimischen Naturkundemuseum. Auch der Familientag im November wird in diesem Jahr unter dem Motto „Sterne“ stehen. Weitere Veranstaltungen und Informationen finden sich auf der Homepage des Vereins.

Veränderungen ergaben sich im Vorstand. Jürgen Stockel, sieben Jahre Vorsitzender des Vereins, wird sich aus beruflichen Gründen künftig „nur“ noch auf die Nachwuchsarbeit konzentrieren. Zu seinem Nachfolger wurde mit überwältigender Mehrheit der bisherige Pressewart Michael Dütting gewählt. Zweiter Vorsitzender ist Dr. Björn Voss, Pressewart Hermann Soester, bis dato Schriftführer. Die bisherige zweite Vorsitzende Christiane Wermert wurde zur neuen Schriftführerin gewählt.

! [www.sternfreunde-muenster.de](http://www.sternfreunde-muenster.de)